
Comment avoir confiance en la
vie ?
Dans notre mode de fonctionnement, nous sommes nombreux à nous
être fait avoir par des gens à qui nous avons donné notre
confiance…

Ou alors nous avons aussi expérimenté des situations forts
désagréables que la vie nous a envoyé…

Et aujourd’hui, en avançant sur le plan spirituel, on nous dit
: « il faut avoir confiance dans la vie… »

Alors vous vous dites, c’est comme si tu te prends une claque
et que tu tends l’autre joue…

Et bien je vous dis non.

Parce  que  entre  hier  où  vous  êtes  pris  votre  claque,  et
aujourd’hui où vous êtes dans la position de tendre l’autre
joue, vous avez fait du travail sur vous.

Du travail sur vous, c’est-à-dire que vous avez nettoyé votre
âme…

Vous avez retiré beaucoup de toxique et de négatif de votre
inconscient.

Ce qui veut dire qu’aujourd’hui votre âme n’a plus la même
constitution…

Elle est beaucoup plus légère, beaucoup plus positive…

Et souvenez-vous de la base :

Vous êtes émetteur récepteur, vous attirez à vous ce que vous
vibrez.

Donc aujourd’hui, vous ne vibrez plus le négatif d’hier, donc
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vous ne pouvez plus attirer le négatif d’hier, ce n’est pas
possible !

Il s’agit ici de la loi de la polarité.

Et plus vous allez continuer à nettoyer votre âme, plus vous
allez vous rendre dans le positif, dans le léger, plus vous
allez  attirer  à  vous  des  belles  personnes  et  des  belles
situations.

Tout ce qui est autour de vous, c’est votre miroir,
vous pouvez donc avoir confiance �


